
 

Beschluss des Landrats vom 11.12.2024 

Nr.  900 

9. Umsetzung Verfassungsauftrag Stärkung der musikalischen Bildung 
 2024/405; Protokoll: bw 

Jan Kirchmayr (SP) gibt folgende Erklärung ab: Er bezweifelt, dass der Geschwisterrabatt wirklich 

die wirtschaftliche Situation der Eltern berücksichtigt, wenn es um die Tarifierung der Musikschulen 
und der Elternbeiträge geht. Die Anzahl Kinder hat nur einen kleinen Effekt auf die Höhe der Bei-
träge im Vergleich zum persönlichen Einkommen. Der Regierungsrat legt das anscheinend aber 
anders aus. Es muss wohl auf Bundesebene geklärt werden, inwiefern das möglich ist. Es handelt 
sich um eine einseitige Perspektive des Regierungsrats, der sich nach dem Motto «Mir wei luege» 
zurücklehnt. Das wird dieser Sache aber nicht wirklich gerecht. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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